

高橋 健太 (GK・4年)

今回の選手紹介は、高橋健太選手です。GKを始めたのは太っていたからという驚きの理由の持ち主。駒大サッカーのGKの重要性和面白さも話してくださいました。ご覧ください！

サッカーを始めた頃は幼稚園生で、小さい頃から父親が高校で教師でサッカーをしていてサッカーが身近にあったから
 厳しい高校時代
 スポーツ推薦で高校に行っている自分が学力ではいけないような進学校で授業に着いていくのに必死だった。授業を受けて食堂でご飯食べて練習しての繰り返し。片道2時間かけての通学でとにかく眠くて1限から5限誰も起こしてくれなくてずっと寝てたり(笑)(それは信じがたいですが)本当です！体育あったはずなんですけどね(笑)
 サッカー部の練習はキーパーコーチがとにかく怖くて。厳しくて辛かったけど本気でやって。だからこそ負けた時悔しくてそれが今もサッカーを続けているのもあるんだと思う。監督は人としてのことも教えてくれてそれは良かったと思います。結果は出なかったけど良い環境で教わることも多かった。



浪人時代
 予備校まで一時間かけて通って。浪人生活はキツかったですね。一日中勉強して。忍耐力は付きました。が余分なお金を親に使わせちゃったから親に対する思いは変わった。浪人はおすすしめしなけれど、まあ今は恵まれて仲間にも出会えて楽しいです。
 駒大へ進学
 駒大と専修を迷って駒大に。監督に初めて会った時はオーラがあるなど。先輩たちが監督の言うことを聞いてれば良いと言っているのは一年生の頃はまだ分かってなかった。多分今の一年生も分かってないけど学年が上がれば分かってくる(気づいたのはいつ?)三年です。後輩にアドバイスするように。やっとな分がるように。最初から分かっていけば違っていいかなと思います。駒大に来てよかったです。専修は今結果残してまずけど、一切後悔

同じ年の4人のキーパー
 四年生の四人のキーパーは特別ですね。キーパーって特別なポジションだから仲間意識もある。四年生になって難しいこととか、キーパー四人で話して相談して自分で言えないことを代わりに言ってもらったりだとかして協力してやっていった。だから三年は秋山一人だから大変だなど思います。四人とも一人一人特徴が違って面白い。みんな変わっている人です。キーパー四人で焼き肉とか飯行ったり、つながりは強いですね。
 駒大サッカーとGK
 駒大のサッカーは最初はよく分からなくて怒られてグラウンド走らされたり、公開処刑です。よね(笑)パスを繋いではいけないところで繋いでしまつて(ロングボールは駒大サッカーの生命線ですよ

ね?)キーパー大事ですよ。こんなにキーパーに対して厳しい大学は無いと思います。他の大学はミスキックしても流すけどそれは考えられない。責任重大。関東一厳しい大学に入つたな。って。でも面白いですよ。ね。
 先輩へ
 今年以上に厳しくなるけどいいところはいいまま続けて悪いところもあるからなくして行って、OBたちも沢山見ているから、自分がプレーに関わっていくことはできないけどがんばってほしいです！
 最終節・東国戦
 今日勝った方が優勝！
 すこいんですよ！東京国際大学が勝ち点を落としたら、うちも勝ち点落とすっていう。先週もそう。神様のおつげです！直接対決しろっていう！で、最終節で勝ったほうが優勝って！

PROFILE

●たかはし けんた / 1990年9月25日生。178cm 75kg。所属 ジェフジュニアユースからさき台FC、市原中学校、市川高校。ニックネーム たかけん。家族構成は、祖母、父、母、妹二人。趣味 ウィイレ。長所 優しい 短所 飽きっぽい。性格 マイペース好きな選手 アンリ。好きな食べ物 ラーメン。

発行人 清村亮太
 スタッフ 釘宮和希 高尾葉菜 向江凌理
 権平雅大 森綾香 小金沢通

FORZA駒沢は毎週金曜に発行！お便り、感想などはこちらまで
 〒154-8525 東京都世田谷区駒沢1-23-1
 駒澤大学マスコミ研究所内「駒大スポーツ・サッカー班」Eメール
forzakomazawa@hotmail.com
 駒沢大学 〒154-8525 東京都世田谷区駒沢1-23-1

今日でリーグ最終節！

この一年、駒大サッカー部を応援していただき本当にありがとうございます。来季は一部での戦いです。今まで以上のご声援が必要になってくると思います。一部昇格とともに駒大スポーツのほうもステップアップできたらと考えています。引き続きよろしくお祈りします。